

学校だより

郡山市立多田野小学校第24号

令和6年10月10日(木) 文責:校長 宗像善吉



3日(木)は、3・4年生が学習旅行に行って来ました。3年生は、郡山地方卸売市場、郡山消防署、ふれあい科学館、ヨークベニマル片平店を見学してきました。

子どもたちの感想を聞いてみると、ふれあい科学館では、「ムーンジャンプを体験して、2・3メートルジャンプできて楽しかった」とかヨークベニマルでは、「裏側を見せてもらったら、総菜とか

青果とかのいろいろな部署 に分かれているのが分かっ た」などの感想があり、と ても有意義な時間を過ごし たことが伺えます。



4年生は、県中浄化センター、開成山公園、沼上発電所を見学してきました。4年生は、河内小学校の4年生と合同で行いました。これによって、一人あたりの経費の負担が減るとともに、交流の機会をもつことによって、令和8年度に予定されている学校の統合がよりスムーズにいくことに繋がります。すでに5・6年生は、宿泊学習を合同で行っており、とても有意義な時間を共にすることができました。学習旅行の感想を聞いてみ



ると、「県中浄化センターでは、最初はにおいがひどかったけれど、だんだんにおいがしなくなってきた」「タンクがいっぱいあった」「発電所では、手回し発電機で

LED ランプのほうが楽についた。楽しかった」などの感想が聞かれました。

DEPOCTUU!



今年も堀口分校では、春に植えたもち米の苗がすくすくと育ち、黄金色の穂をつけました。そこで、4日(金)に さんをお招きし、稲刈りを行いました。

次の週も天気が良くない予報でしたので、仕方なく小雨の降る中、稲刈りを行いました。もし、雨が強くなった場合は、途中で中止し、残りは小池 先生が持ってきてくれた稲刈り機を使うことも 考えていました。ところが、今までの経験を生か して、2・3・4年生がどんどん稲を刈り進めます。さらに保護者の皆様の協力もあって、短時間で稲を刈り終えることができました。稲を刈り終わった頃には雨も上がり、子どもたちはあまり濡れずに作業を終えることができました。刈り取った稲は、みんなで収穫祭におもちにしていただきます。今から楽しみですね。

磨上麥數金度中止尼

8日(火)には、郡山市小学校陸上 交歓会が開催される予定でした。 先週から天気が心配されてはいま したが、予報が外れ何とか開催さ れないかと願っていました。残念 ながら、前日の7日(月)午後2時



に陸上交歓会は「中止する」との連絡がありました。今まで練習を積み重ね、「励ます会」で士気を一層高めた6年生でしたが、悪天候には勝てません。

通常通り登校した6年生は、それでも、交歓会に参加するときと同じように、自分の出場する時間を確認したり体育館でユニフォームに着替えアルバム用の写真を撮ったりして交歓会を振り返っていました。

6年生からは、「心を込めて、てるてる坊主を作ったのに雨が降って悲しかった」「マジで練習してきたからマジ悲しい」と「悲しい」という



答えが返ってきましたが、「中 止になったのは残念だけれ ど、今までの努力は必ず持久 走記録会に生きるので、がん ばりたい」という声もありま した。

陸上交歓会が中止となったので、6年生は全員が学校の校庭で50m走を走り、記録証をいただくことになっています。また、6年生が、自分たちが取り組んだ練習の成果を在校生に見てもらう機会を作りました。15日(火)の業間の10:10から校庭で行われます。一生懸命に競技する6年生の姿を見て、在校生が、6年生になったときの自分と重ね合わせてもらえればうれしく思います。当日6年生の家族も参観可能です。お時間が許せば、是非ご来校ください。